

## Entrevista / Anibal Gutiérrez (Investigador de la Facultad de Economía de la UNAM)

"El recorte al presupuesto del INE tiene que ver con lo que fue la propuesta original de Hacienda -que sin duda iba palomeada por el titular del Ejecutivo-, en donde teníamos una serie de recursos ya asignados a todas las dependencias de la administración pública federal. Sin embargo, en la etapa de discusión en la Cámara de Diputados, pasó a lo que es la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública y ahí se decidió restarle recursos a los órganos autónomos, donde destacan el TEPJF, el Consejo de la Judicatura Federal y, sobre todo, destacadamente, al Instituto Electoral".

 $\frac{\text{https://onedrive.live.com/?authkey=\%21AOicSAQmeZWT01Y\&cid=75F18D3264FEE48F\&id=75F18D326}}{4FEE48F\%211266\&parId=root\&o=OneUp}$ 

